

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis hantarkan kehadirat Tuhan Yesus Kristus, atas segala rahmat penyertaan-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Analisis Kesulitan Belajar Mahasiswa Pendidikan Biologi Pada Mata kuliah Perkembangan Hewan Ditinjau Dari Faktor Eksternal Terhadap Hasil Belajar Mahasiswa Stambuk 2018”** yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lbn Gaol, M.Kes. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada ibu Dra. Aryeni, M.Pd, bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si dan bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si sebagai pembimbing akademik yang telah banyak memberikan dukungan dan motivasi selama dalam perkuliahan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku dekan di FMIPA UNIMED dan bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan biologi dan selurus Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis selama dalam perkuliahan sampai dengan selesai. Penghargaan ini juga penulis sampaikan kepada Bapak dan Ibu dosen UNIMED jurusan Biologi.

Ucapan terimakasih istimewa kepada ayah tercinta D.Tamba dan ibu tercinta L.Manik yang sudah sabar mendukung, membimbing, dan berdoa dengan tulus kepada penulis serta yang sudah bersusah payah membesarkan sampai dengan menyekolahkan penulis hingga memperoleh gelar Sarjana di UNIMED. Ucapan

terimakasih juga penulis sampaikan kepada abang dan adik-adik saya yang telah berdoa dan mendukung penulis dalam menyelesaikan studi perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat saya Rialdi Malau dan Biologi Dik D 2016 yang telah banyak memberikan dukungan dalam proses perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya Ilmu Pendidikan.

Medan, 29 Juni 2020

Penulis,



Wijaya Ezra Tamba